

Argentina lo usaban en los términos legales dándole plazo para que abandonara el país. Pero tampoco se preocupó mucho por eso. Su permanencia en el país está en regla. El cumplió y cumple todos los requisitos legales e, inclusive, elogiaba el comportamiento de las autoridades argentinas, las que nunca le crearon ningún problema", responde.

Tampoco después del secuestro y asesinato de los ex parlamentarios uruguayos Héctor Gutiérrez Ruiz y Zelmar Michelini, el general Torres tomó medidas de protección especial. "Nunca le pasó por la cabeza la idea de tener un guardaespaldas o dejar de vivir su vida normal de ciudadano".

EL SOL DE MÉXICO

(Edición de Mediodía)

ASESINARON A JUAN J. TORRES

El Régimen Argentino se Lava las Manos

El ex Presidente Tenía 3 Tiros en la Cabeza y los Ojos Vendados

BUENOS AIRES, 3 de junio (UPI).—El ex presidente de Bolivia Juan José Torres fue encontrado anoche asesinado de tres balazos en la cabeza, según informaron hoy fuentes de los servicios de seguridad.

El cadáver del ex mandatario izquierdista de Bolivia, que fuera secuestrado hace dos días, fue encontrado anoche, con los ojos vendados, en las proximidades de San Andrés de Giles, distante un centenar de kilómetros al oeste de la capital federal.

La agencia UPI también dijo que la policía encontró otro cadáver, de quien se cree que es del secuestrado interventor en la Confederación General del Trabajo, coronel Juan Pita, sobre el cual sus asesinos dejaron una nota firmada por la organización terrorista "Montoneros", peronista de izquierda.

El otro cadáver, con un puñal clavado en el corazón y la nota firmada por los "Montoneros", fue hallado en un campo en las proximidades de la localidad de Garín, a 40 kilómetros al norte de Buenos Aires.

El Ministerio del Interior, informó que daría a conocer un comunicado dando cuenta de lo

ocurrido.

Poco antes del hallazgo del cadáver del ex mandatario boliviano, el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, había denunciado en la víspera la desaparición de Torres como parte de una campaña internacional para desacreditar al nuevo gobierno militar de Argentina.

"Existe una campaña muy bien dirigida desde el exterior para desprestigiar a las actuales autoridades y entorpecer el proceso de reorganización nacional", afirmó Harguindeguy en conferencia de prensa.

Al referirse a Torres, que había desaparecido desde la mañana del martes, Harguindeguy había señalado que no había testigos que puedan dar más informaciones sobre su desaparición. "Nadie entonces puede decir que ha sido secuestrado como se pretende afirmar en informaciones que me atrevo de calificar como tendenciosas", había dicho el ministro.

Miembros de la familia y amigos personales de Torres se habían negado a formular comentarios sobre la teoría de que la desaparición de Torres podría haber sido voluntaria. La teoría, empero, se derrumbó esta mañana.